



令和6年度 学校だより

9月号

ふなこし

船越小学校
Tel.0895-82-0178

【校訓】 明るい子 がんばる子 のびゆく子



長い2学期

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まります。今年の夏休みは長いのはもちろん、大変な酷暑日が続きましたが、いかがお過ごしだったでしょうか。子どもさんは、夏休み中に様々な経験をして、学校で過ごす以上に成長したのではないのでしょうか。2学期は3つの学期の中で一番長く、9月の残暑厳しい月もあれば、12月の冬真ただ中の月もあります。当然ながら、行事も数多くあります。運動会、学習発表会（今年度）、郡陸上大会、町音楽発表会、福浦小学校との交流学习、緑小学校での稲刈り等と校内・校外を問わず、大きな行事や交流活動に数多く取り組んでまいります。そのため、2学期も様々なことで無理なお願いやご迷惑をお掛けいたしますが、1学期同様、ご協力・ご理解を賜りますようお願いいたします。

暑さもまだまだ続くと思われまます。休憩や水分等をこまめに取り、くれぐれも安全にお過ごしください。

9月の予定

8/28 現在（ピンク色：先の号からの追加）



9/2(月) 登校指導 始業式 給食開始	9/21(土) 運動会準備
9/4(水) 西海音頭講習会 木曜日日課	9/22(日) 運動会 秋分の日
9/5(木) 水曜日日課	9/23(月) 振替休日
9/16(月) 敬老の日	9/24(火) 繰替休業日(22日分)
9/19(木) 繰替休業日(21日分)	9/27(金) 校内漢字検定
9/20(金) 登校指導 安全点検	9/30(月) クラブ活動



第3回学校運営協議会

8月22日(木)に第3回学校運営協議会を開催いたしました。議題としては、「学校評価について」「今後の地域との連携活動(運動会、その他)について」でした。お忙しい中、委員の方にはお集まりいただき、熱心な討議をしていただきました。ありがとうございました。

■ 中間期学校評価について

- 基本的な学習習慣の確立について、教職員と家庭との評価の隔たりが見られる。
- 交流活動は、同学年同士の意見の交流を増やし、自己肯定感向上にもつながるので、今後も積極的に実施してほしい。
- 学力の向上には、読書活動をさらに取り入れていけばいいと思う。・・・等々
※ ご家庭や学校運営委員の方には、まとめた資料を改めてお配りいたします。

■ 運動会について(種目参加の確認)

- パン食い競争(参加・・・地域、保護者、園児、児童)
- 全力!船っ子リレー(参加・・・地域、保護者、高学年児童、教職員)
- 西海音頭(参加・・・地域、保護者、児童、教職員)
- 玉入れ(参加・・・~~児童、高齢者~~→訂正...児童、保護者、地域) ※資料の間違いでした。

■ 降雨体験、土砂災害3D体験等について(大洲河川国道事務所)

- 10月上旬をめどに実施



7月後半・8月の活動



7/26 鹿島清掃・シュノーケリング

町水泳大会の余韻が残っている7月26日に標記の活動を鹿島で実施しました。福浦小学校と緑小学校との交流活動も兼ねていましたが、台風の影響でうねりがあるため、本校だけの活動となりました。西海支所の方々におかれましては、子どもたちのために様々な準備をいただきありがとうございます。



海浜清掃

※海外からの漂着物もありました。



海遊び



スイカ割

8月 夏休みラジオ体操・ソーラン練習

児童たちは夏休み前の地区別児童会で、平日の朝にラジオ体操と運動会で披露するダンス「ソーラン」の練習を行うことに決めました。船越地区は学校で、西浦地区は中泊集会所で、毎朝、元気に行っていました。22日の運動会では、夏休みの成果をぜひ、ご覧においでください。



ソーラン



ラジオ体操



終わった後のハンコ押し

8月23日 町いじめSTOP愛AIサミット

夏休み中の8月23日に、児童生徒による「町いじめSTOP愛AIサミット」が、愛南町役場で行われました。いじめについて町内の小中学校の代表児童生徒が集まり、意見を交わしました。本校からも2名の6年生が出席し、考えを深めることができました。



★ 学校ホームページ (<https://nishiumi-funakoshi-e.esnet.ed.jp/>) に、紙面以外の活動を掲載しております。是非、ご覧ください。右の二次元コードをスマホなどのカメラで読み取ってもご覧になれます。

